

FINANZAS PÚBLICAS

Calificadoras esperan estabilidad en deuda de NL

El total de los pasivos del Estado, se ubicó en 52 mil 800 millones 50 mil pesos en el 1T2018

ALEJANDRA MENDOZA
amendoza@elfinanciero.com.mx

Pese a que los niveles de endeudamiento del Estado superan los 50 mil millones de pesos, las firmas calificadoras Standard & Poor's y Moody's, consideraron que se encuentra dentro de lo esperado, con un monto menor al 60 por ciento en relación a sus ingresos operativos,

sin embargo señalaron que esperan una estabilidad en los próximos dos años en su deuda para que su calificación crediticia mejore.

“Esperamos que se mantenga su nivel de endeudamiento debajo del 60 por ciento en relación con sus ingresos operativos”, expresó Omar de

la Torre, Director asociado en finanzas pública de Standard and Poor's.

Explicó que si el Estado mantiene su nivel de deuda, aunado a un fortalecimiento en sus ingresos, la calificación por parte de la firma que representa podría mejorar.

“Si el Estado logra mantenerse en el gasto controlado, si fortalece su recaudación podría tener un impacto para que su calificación mejore”, dijo.

Por su parte, Carmen Martínez Richa, analista de Deuda Estatal de Moody's, indicó.

“Está en línea con lo estábamos esperando, el Estado está aumentando su gasto en obra pública y ese

tipo de situación y ya sabíamos que era necesario”.

Agregó que la entidad pasó por un proceso de reestructura y el nivel de endeudamiento se ha mantenido relativamente estable.

Durante el primer trimestre de este año, la deuda de Nuevo León registró un incremento del 12.9 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado.

El monto total de los pasivos del Estado, cerraron en 52 mil 800 millones 50 mil pesos, en marzo de este año, cifra superior a los 46 mil 754 millones 209 mil pesos de igual mes de 2017, de acuerdo con el Informe Financiero de las finanzas del Estado.